



LUIS PARTIDA, ELEGIDO ALCALDE POR NOVENA VEZ CONSECUTIVA

- El índice de participación se situó en el 70,63%, 4.4 puntos por encima del índice registrado a nivel nacional.
- La nueva Corporación Municipal estará compuesta por 12 concejales del PP, 3 de UPyD, 1 de IU-LV y 1 del PSOE.

Vva. de la Cañada, 23 de mayo.- Un total de 7.850 villanovenses ejercieron su derecho al voto durante la jornada electoral celebrada ayer, es decir, un 70,63% del censo electoral (11.114 personas). Los resultados sitúan de nuevo al Partido Popular como la fuerza política más votada a nivel municipal en Villanueva de la Cañada y a su líder, Luis Partida, elegido por novena vez consecutiva y por mayoría absoluta, como uno de los candidatos más votados a nivel regional. "Quiero destacar el alto índice de participación y agradecer a los ciudadanos la confianza que, una vez más, han depositado en mí, en la candidatura y en el proyecto del Partido Popular para Villanueva de la Cañada", señaló Luis Partida.

Formaciones políticas elegidas

Según los resultados obtenidos, 4.994 electores (64,71%) eligieron la candidatura del PP; 1.222 (15,84%) depositaron su confianza en UPyD –que por primera vez tendrá representación en la Corporación Municipal-, 619 (8,02%) votaron a IU-LV y 606 (7,85 %) al PSOE, este –segunda fuerza política más votada en las Elecciones Municipales de 2007- se convierte en la formación menos votada.

La nueva Corporación Municipal villanovense, que se constituirá el próximo 11 de junio, estará compuesta por 12 concejales del PP, 3 de UPyD, 1 de IU-LV y 1 del PSOE.

Más información sobre resultados electorales en www.ayto-villacanada.es